



Canada : Un comité de la province du Manitoba recommande de bannir la cigarette dans tous les endroits publics

Rubrique : actualités - Date : lundi 27 octobre 2003

Si le gouvernement va de l'avant avec cette proposition, le Manitoba deviendra la première province canadienne où il sera interdit de fumer dans tous les endroits publics fermés comme les restaurants et les bars.

Les villes de Winnipeg et de Brandon ont déjà un règlement anti-tabac et les 10 établissements correctionnels emboîteront le pas au mois de novembre.

Mais rien n'indique pour l'instant quand la loi anti-tabac pourrait entrer en vigueur.

Le président de l'association des restaurateurs du Manitoba soutient que les interdictions de fumer dans les endroits publics à Winnipeg et à Brandon ont causé des difficultés financières à ses membres qu'il ne souhaite à personne. Mais, ajoute-t-il, ce n'est pas juste qu'un règlement anti-tabac soit appliquée seulement dans les deux plus grosses villes de la province.

Article complet sur : www.matin.qc.ca